

Correos.—ENTRADAS.
De Palma los martes por la mañana el vapor «Menorca.»
De Barcelona y Alcudia los jueves por la tarde el vapor «Puerto-Mahon.»
De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.

Correos.—SALIDAS.
Para Palma los miércoles á las 3 de la tarde el vapor «Menorca.»
Para Barcelona con escala en Alcudia todos los domingos á las 7 de la mañana el vapor «Puerto-Mahon.»
Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

Correo de hoy.

CÁMARAS FRANCESAS.

DISCURSO DE GAMBETTA.—MENSAJE DEL PRESIDENTE GREVY.

Un telégrama de París, fecha del 6, dá cuenta en los siguientes términos de la sesion de la Cámara de diputados:

«Con una concurrencia extraordinaria de diputados y asistentes á las tribunas, se abre la sesion.

El presidente, Mr. Gambetta, dirige la palabra á la Cámara y comienza con algunas elocuentes frases de gratitud, por la honra que se le ha dispensado el elegirle

«Varias circunstancias históricas añade, han precedido á esta prueba de confianza que he merecido de vosotros, y que debo en estos momentos considerar realizada, porque vengo á suceder al gran cuidado espontáneamente llamado á la presidencia de la república, adonde le siguen las simpatías, el respeto y la adhesion de Francia y la fidelidad inalterable del Parlamento. Todos lo estimamos mucho, porque es el jefe de la nacion; pero tiene además como título para nuestro respeto el de continuar siendo nuestro maestro y nuestro modelo. (Aplausos).

«Seguiremos las lecciones que nos ha dejado, y por mi parte, me propongo ajustar los pasos de mi conducta á las huellas que su discreta marcha ha impreso en esta Cámara. No tengo la pretension de reemplazarle dignamente: me propongo solamente desempeñar esta alta magistratura con vigilante atencion y con imparcialidad, rindiendo un ferviente culto á las libertades de la tribuna. (Aplausos).

«La mayoría republicana me ha elegido para ser guardian resuelto de vuestros derechos y prerogativas. Conozco los deberes que esta muestra de confianza me impone. Estimo entre ellos como uno de los primeros la proteccion á las minorías; pero considero á la vez que desde este puesto debe mantenerse un respeto profundo á la Constitucion y á los poderes de la república. (Aplausos).

«Ha terminado la época de los gobiernos de combate. La república ha salido victoriosa de la lucha de las partidos: hoy debe entrar en un período orgánico, creador de intereses en todas las esferas de la actividad humana. Es necesario estudiar las cuestiones que preocupan con justicia el ánimo de nuestros conciudadanos, fijándonos principalmente en aquellas que afectan á la enseñanza, las militares, las de la Hacienda pública, las industriales y económicas.

«Habiendo salvado la república, como mandatarios del sufragio, el país reclama ahora de vosotros que consolideis la obra, asegurando la paz y las garantías liberales por medio de reformas ajustadas á los principios de justicia. (Vivos aplausos.)»

Terminado este discurso, el ministro del Interior Mr. Marcere, ocupa la tribuna y lee el Mensaje del presidente.

«Permaneceré fiel al régimen parlamentario, no poniéndome jamas en lucha con la voluntad nacional.

El gobierno se inspirará en los deseos y en las necesidades del país y en el espíritu del progreso.

Procurará apaciguar los ánimos y conservar la tranquilidad, la seguridad y la confianza.

Será liberal, justo y protector de los intereses legítimos.

Atenderá con especial solicitud á las necesidades del ejército.

Impedirá que los funcionarios públicos sean enemigos y destructores de la república.

Se ocupará en fomentar las buenas relaciones entre Francia y las demás potencias y contribuirá al afianzamiento de la paz general con esta política liberal y verdaderamente conservadora.

Así el gobierno republicano recibirá sus frutos naturales, que son la tranquilidad, la prosperidad, la fuerza y la grandeza de Francia.

Este mensaje es muy aplaudido por las izquierdas, sobre todo despues de los párrafos relativos al ejército y á los funcionarios públicos que no sean adictos á la república.

La derecha permanece silenciosa.

El Sr. Luis Blanc pide que se ponga á la orden del dia del martes próximo la cuestion de amnistía á los condenados por los delitos de la Commune.

El ministro del Interior pide que este asunto pase á las secciones.

El presidente de la Cámara, señor Gambetta, se muestra conforme con los deseos del ministro, y la Cámara acuerda que pase á las secciones la cuestion de amnistía.

Se suspenden las sesiones hasta el martes próximo.

Propónese que las sesiones se reunan en París, á lo cual contesta el presidente que eso seria un acto inconstitucional.

En el Senado se ha leído tambien el Mensaje por el presidente del Consejo de ministros.

Las izquierdas han aplaudido varias veces. La extrema izquierda y las derechas se han mantenido reservadas.

Pónese á discusion el proyecto de levantar en Versalles un monumento á la Asamblea de 1789.

Mr. Gavardie lo combate diciendo que mas justo seria inscribir en él un recuerdo á Luis XVI.

Mr. Marsin pronunció un discurso elocuente, que produce varias manifestaciones de entusiasmo en defensa de la Asamblea. Dice que Luis XVI tiene un monumento fúnebre en consonancia de su triste destino. Las revoluciones, añade, lo han respetado, y nadie habrá que piense en borrar de la memoria de los franceses aquellos episodios.

Puesto á votacion el proyecto, es aprobado por 195 votos contra 13.

Fijase para el dia 14 la eleccion de un senador inamovible. La próxima sesion se celebrará el 13.

Las izquierdas de la Cámara han convenido en votar para la vicepresidencia que deja vacante Mr. Depere á Mr. Alberto Grevy.

En los círculos políticos se aprecia el mensaje presidencial como un reflejo del espíritu leal y recto de Mr. Grevy. Se aplaude generalmente la tendencia conservadora, y todos ven en el documento la revelacion de nueva fuerza moderadora que surge espontáneamente del seno de la democracia y un estímulo vigoroso para acometer grandes trabajos que han de aumentar la grandeza y la prosperidad de la patria.

El sábado habrá recepcion oficial del cuerpo diplomático en el Elíseo

(«Provincias.»)

De «La Iberia:»

El diario oficial del dia 5 publica ya los nombres del nuevo ministerio, conocido en Madrid por telégrafo. Los nuevos ministros son cuatro: MM. Le Royer, Lepere, Ferry y el almirante Jaureguiberry. Los tres primeros son abogados y cinco del total de los miembros del gabinete son protestantes. El ramo de cultos que se hallaba agregado antes al departamento de Instruccion pública, se ha llevado al del Interior. La causa ha sido que Mr. Ferry, además de ser protestante, está casado civilmente, no habiendo registrado su matrimonio en ninguna iglesia, y como el catolicismo es la religion dominante en Francia y la oficial del Estado, no se ha creído conveniente que el clero católico dependa de un ministro que no pertenece á aquella.

Algunas noticias biográficas podemos dar de los que han entrado en el gabinete.

Mr. Le Royer, ministro de la Justicia, nació en 1816 en Ginebra, pero de padres franceses. Durante el imperio ejerció su profesion, y cuando aquel cayó fué nombrado procurador general en Lyon, donde dió pruebas de grande energía en favor de la conservacion del orden durante la conmocion de 1871. En la Asamblea nacional se hizo notar como orador elocuente, y fué jefe de la izquierda pura, llamada «izquierda republicana,» posicion que hoy conserva en el grupo senatorial que lleva ese nombre. Fué elegido uno de los vicepresidentes en la reciente eleccion de la mesa del Senado.

Mr. Lepere, el nuevo ministro de Comercio, nació en Auxerre en 1823. Vino á la Cámara de los diputados en 1876 y tomó asiento en la izquierda pura ó union republicana, cuyo grupo fué llamado mas tarde á presidir. Durante la primera administracion Broglie usó con gran frecuencia de la palabra en la Cámara. Siendo luego por cierto tiempo vicepresidente de la Cámara, fué nombrado subsecretario de lo Interior al advenimiento del anterior gabinete.

Mr. Julió Ferry es el más joven de los nuevos ministros, pues solo cuenta cuarenta y seis años. En 1865 escribió para el «Temps» una serie de artículos contra la administracion de Mr. Haussmann, á la sazón prefecto del Sena, que causaron bastante impresion en su época. Fué elegido para el cuerpo legislativo en 1869, luego miembro del gobierno de la defensa nacional durante la guerra, y prefecto del Sena hasta que se declaró la «Commune.» En 1872 le envió Mr. Thiers como embajador á Grecia, puesto que dimitió cuando cayó Mr. Thiers. Mr. Ferry fué el que promovió el voto de confianza en favor del ministerio anterior.

El almirante Jaureguiberry, nuevo ministro de Marina, nació en 1815, entró en la Escuela naval en 1831, y llegó á ser capitán en 1860. Desempeñó mandos en Crimea, China y Senegal, de donde fué gobernador, hasta que en 1869 fué nombrado contraalmirante y se le dió el mando de la escuadra de Tolon. Durante la última guerra mandó una division y contribuyó grandemente al triunfo del Patay en 1.º de diciembre. Despues protegió la retirada del general Chanzy, y su valor y pericia fueron con frecuencia aplaudidos. Recompensado con el grado de vicealmirante y la cinta de gran oficial de la Legion de Honor, fué elegido diputado á la Asamblea nacional por los Bajos Pirineos; pero como prefecto marítimo de Tolon, tuvo que dimitir

la diputacion á fines de 1874, á consecuencia de la ley de incompatibilidades.

MM. Royer y Lepere son amigos particulares de Gambetta, y proceden como Mr. Freycinet de la union republicana. Mr. Ferry pertenece á la izquierda moderada.

El nuevo gabinete aparece, pues, formado de esta manera: Waddington, Say, el general Gresley y Marcere proceden del centro izquierdo, y los restantes, escepto el almirante Jaureguiberry, de la union republicana y de la izquierda moderada. Este último pertenece á la derecha por sus ideas, pero su carácter y su independencia le han obligado á no tomar parte activa en la política, y es seguro que en el ministerio se ocupará solo de los asuntos de su departamento, sin poner obstáculos á sus compañeros en las cuestiones políticas.

París 6.—El «Diario Oficial publica una nota relativa á la epidemia que se ha declarado en Astrakan.

Dice que los peligros de la propagacion del mal han disminuido bastante; pero que, sin embargo, el gobierno de la república francesa no puede permanecer indiferente en presencia de un peligro que amenaza á la Europa entera.

Ragusa 6.—La comision otomana en el Montenegro ha pedido autorizacion para establecer un consulado en Podgoritza.

El gobierno montenegrino no está dispuesto á acceder á los deseos de los comisionados de la Puerta sobre este punto.

París 6.—Las noticias sobre la epidemia de Rusia han producido una exagerada alarma en Italia, particularmente en la parte meridional, donde corrió el rumor de que se habian presentado algunos casos en el mar Negro de la terrible peste que en los siglos XIV y XV destruyó la mitad de la poblacion de Italia.

Afortunadamente no se ha confirmado este rumor.

Constantinopla 6.—Se confirma la noticia de haber sido firmado el tratado definitivo de paz entre Turquía y Rusia.

Malta 6.—Se ha declarado una cuarentena de 21 dias á todas las procedencias del mar Negro y de Azof.

Londres 6.—El periódico el «Standard», en su número de hoy, dice que Inglaterra y Portugal han firmado un convenio que tiende á suprimir la trata de negros que existe en las costas de Mozambique y de Madagascar.

París 6.—El «Diario Oficial» publica un decreto creando un ministro de Correos y Telégrafos y nombrando al señor Cochery para desempeñar dicho ministerio. El señor Cochery era director general del mismo ramo.

San Petersburgo 6.—La prensa rusa califica las exageradas medidas de Alemania contra Turquía como pruebas de verdadera hostilidad contra Rusia.

El lenguaje de los periódicos rusos contra Alemania es muy severo.

San Petersburgo 6.—Desde el 4 del actual solo ha ocurrido un caso de peste en el distrito infestado.

Lisboa 6.—Se confirma que la entrevista de los Reyes de España y Portugal en Elvas no ha tenido otro objeto que testificar un acto de cortesía y buena amistad con motivo del viaje del Rey de España á Extremadura.

En Elvas se reunieron unas 6.000 personas.

El Rey don Luis invitó al Rey D. Alfonso á dar un paseo á pié, siendo aclamados ambos Monarcas por la multitud que les rodeaba.

La lluvia y el mal tiempo continúan en casi todos los distritos de Portugal.

Trieste 6.—Las autoridades de esta ciudad han declarado sujetos á cuarentena las procedencias de los puertos turcos del mar Egeo, á consecuencia de haber aparecido la epidemia en el puerto de Sankova cerca de Kauthec.

La epidemia, segun dictámen de la comision encargada de su estudio, tiene mucha analogía con la peste de Oriente.

París 6.—La noticia de la aparicion de la peste de Levante en un puerto turco del Mediterráneo, ha producido hoy grande alarma en las ciudades marítimas de Italia, donde se ha hecho extensiva la cuarentena á las procedencias de muchos puertos del imperio otomano.

Liverpool 7.—En un banquete que se celebró anoche en esta ciudad con motivo de la inauguracion del Club liberal, lord Hartington pronunció un notable discurso atacando duramente la política de lord Beaconsfield, primer ministro de Inglaterra.

Sostuvo que la miseria y el malestar general que se notan en Inglaterra reconocen por única y exclusiva causa la torpe conducta del gabinete actual.

Negó que el tratado de Berlin tenga las favorables consecuencias que de él esperan sus patrocinadores, afirmando que lejos de ser la paz europea duradera, está gravemente comprometida.

Ocupándose luego de la guerra del Afghanistan, dijo que era resultado de la política seguida por el gobierno británico durante la crisis oriental.

Con este motivo hizo grandes cargos al gabinete por haber lanzado al país en una peligrosísima política de aventuras que solo puede tener por consecuencia males sin cuento.

Londres 7.—Los periódicos de esta capital publican esta mañana algunos telégramas bastante interesantes.

El «Standard» inserta uno fechado ayer en Copenhague, diciendo que es probable que los representantes dinamarqueses en Berlin y en Viena sean llamados por su gobierno á consecuencia del arreglo entre Austria y Alemania derogando el art. 5 del tratado de Praga.

El «Daily Telegraph» contiene un parte de Viena segun el cual Rumania se niega resueltamente á acceder á la peticion de Rusia, de que retire sus tropas á dos kilómetros por lo menos del fuerte de Arabtabia.

Viena 7.—Se asegura que como equivalente á la abolicion del art. 5° del tratado de Praga, Alemania permitirá que Austria adelante hácia Salónica el ejército de ocupacion que tiene en territorio otomano.

San Petersburgo 7.—La prensa rusa se lamenta de las exageradas medidas que han tomado las potencias para evitar la propagacion de la peste levantina. Acusa de ello á Alemania, suponiéndola interesada en perjudicar los intereses del comercio ruso.

En Berlin se ha dispuesto fumigar la correspondencia de Rusia.

En Italia se ha elevado á 20 dias la cuarentena á que estaban sometidas las procedencias ruso-turcas.

Roma 7.—Con gran solemnidad se ha verificado hoy en la Capilla Sixtina el primer aniversario del fallecimiento de Pio IX. El cardenal decano ha oficiado en la misa, á la que han asistido Su Santidad, gran número de prelados, diplomáticos, grandes y otras muchas personas. Terminada la misa, Su Santidad Leon XIII bendijo á la multitud.

Berlin 7.—Anuncia la Gaceta de «Pall Mall», que el ministro de Alemania en Copenhague ha recibido orden de su gobierno de presentar sus cartas

de despedida

París 7.—El arzobispo de Paris, Monseñor Guibert, ha visitado al Presidente de la República. Gran número de senadores insisten en rechazar el proyecto de ley de amnistía en cualquier forma que se presente

Ferry retirará el proyecto de su antecesor sobre instruccion primaria. Se propone agravar la penalidad de los padres que no envíen sus hijos á las escuelas.

Los representantes de la Argelia han propuesto al Presidente de la República la sustitucion del general Chanzy, que será nombrado probablemente embajador en San Petersburgo.

Roma 7.—Se han entablado nuevas negociaciones entre la Santa Sede y el gobierno alemán para llegar á un arreglo entre ambas potestades.

Se cree que se llegará á una solucion satisfactoria.

Viena 7.—El gobierno ruso publica textuales los telégramas que recibe de las autoridades de los puntos infestados por la peste, sin omision de ningun género.

A juzgar por dichos telégramas, la epidemia ha desaparecido casi por completo, en los puntos donde se habia presentado, no estendiéndose á ningun otro de las inmediaciones.

Esto no obstante, la repentina aparicion de una enfermedad análoga en un puerto turco del mar Egeo, que dista algunos centenares de leguas de los puntos infestados, ha causado verdadera alarma en los puertos austriacos del Adriático, donde se han adoptado inmediatamente disposiciones sanitarias para las procedencias de Turquía.

Constantinopla 7.—Se asegura que se ha consolidado la situacion del gran Visir, cuya caida se consideraba inminente.

Atenas 7.—La comision greco-otomana encargada de la rectificacion de límites, no ha podido ponerse de acuerdo.

En vista de esto, los gobiernos de Atenas y Constantinopla pedirán las mediaciones de las potencias.

París 7.—Se anuncian muchos cambios en el personal administrativo, para colocar á personas completamente identificadas con los principios republicanos.

Bucharest 7.—El periódico oficial publica medidas sanitarias muy rigurosas contra las procedencias de Rusia, Turquía y Bulgaria.

París 7.—El periódico el «Orden» desmiente la enfermedad del ex-príncipe imperial, hijo de Napoleon III.

Roma 7.—El presidente del Consejo de ministros, Sr. Depretis, desmiente en la Cámara de diputados que la peste se haya declarado en Salónica.

Liverpool 7.—Una gran parte de los marineros de este puerto se han declarado en huelga por no haber accedido los armadores en el aumento de salario.

Nápoles 7.—Los médicos forenses encargados de emitir dictámen sobre el estado del regicida Passavante han declarado que no padece de enagenacion mental.

Mañana presentarán su dictámen.

Ragusa 7.—La plaza de Podgoritza será entregada mañana definitivamente á los montenegrinos. («Imparcial.»)

Madrid 7 de febrero.

Sr. Director de «Las Provincias.»

Varios periódicos esplican anoche, con detalles, la verdad de lo ocurrido respecto á las precauciones que tomó antes de anoche el gobierno. El ministro de la Gobernacion estuvo, como de costumbre, bas-

ta la una y media de la madrugada en el ministerio. Cuando volvió á su casa, encontró á una persona caracterizada, que ignoro quien sea, y que le dijo que tenia noticias de que en la madrugada de ayer se iba á hacer una tentativa para alterar el órden público en esta capital.

No dió crédito á esta noticia el señor Romero y Robledo, pero creyó conveniente avisar al gobernador civil y al ministro de la Guerra, para que estuvieran prevenidos, por si tenia algun fundamento.

El ministro de la Guerra transmitió el aviso al gobernador militar, que interinamente está haciendo de capitán general del distrito, y este dió órden para que los oficiales acudieran á los cuarteles.

En la madrugada se hizo el llamamiento de los oficiales, y á las pocas horas habian cesado las medidas de precaucion.

Como el público no tenia sospecha alguna de que se tramara nada contra el órden público, y pudo enterarse del llamamiento de los oficiales, atribuyó á noticias de fuera de Madrid las precauciones tomadas por el gobierno, y de aquí que corrieran las noticias falsas de que di á V. cuenta en mi carta de ayer.

Aunque fueran muchos los comentarios que se hicieron por la precaucion adoptada, la verdad es que no hubo alarma, y que mas se preguntaban las noticias por curiosidad que por temor.

En algunos círculos ministeriales háblase ya de los motivos que han aconsejado la venida del general Martinez Campos á la Península en el sentido desprovisto de pasion política, que me parecen muy cercanos á la verdad.

Dícese en ellos, que el general Martinez Campos habia propuesto al gobierno, para que se adoptaran, con mas ó menos urgencia, algunas medidas administrativas y financieras de grande importancia, entre las cuales estaban que se declarase de cabotaje el comercio entre la Península y la isla de Cuba, que se hiciera una rebaja en los impuestos directos que se pagan en la isla, y que se pusiera en el presupuesto de la Península una cantidad destinada á atender al déficit que resulta en Cuba.

El gobierno no podia tomar tales determinaciones, algunas de las cuales afectan á industrias importantes de la Península, sin seria meditacion, y á las observaciones que sin duda se le han hecho en este sentido al general Martinez Campos, parece que contestó este proponiendo quedarse solo encargado del mando del ejército, y que fuera otra persona á dirigir la gestion administrativa y financiera de la isla.

El gobierno ha creido mas oportuno llamar al general Martinez Campos para resolver en Madrid acerca de las cuestiones y reformas á que antes me refiero.—P.

Madrid 8.

Atribúyese importancia al Consejo de ministros que se celebrará el lunes bajo la presidencia de su magestad.

Vuelve á hablarse de la próxima salida del señor Silvela del ministerio, fijándose para ello la fecha del 16 del actual.

Madrid 8.

Alemania ha ofrecido su mediacion en el conflicto entre Rusia y Rumania.

Ha aparecido la peste cerca de Moscou. Se han tomado importantes medidas sanitarias.

El general Fajardo ha celebrado una larga conferencia con el ministro de la Guerra.

El círculo conservador-liberal, que va á abrirse de nuevo cuenta 500 socios.

Se ha aprobado el dictámen para evitar que los extranjeros puedan tener participacion en la propie-

dad de nuestros buques, siendo siempre español el naviero.

(«Provincias.»)

Madrid 8 de febrero.

El Presidente del Consejo de ministros, despues de acompañar á S. M. hasta el Real Alcazar, se retiró en seguida al palacio de la presidencia, donde le aguardaban sus compañeros de Gabinete y algunos diputados y senadores de la mayoría.

Reunidos los ministros, el Sr. Cánovas dió cuenta de la expedicion de S. M.

El ministro de la Gobernacion hizo un suscinto relato de lo ocurrido en la madrugada de anteayer.

El Presidente del Consejo anunció á los demás ministros, que probablemente mañana se celebrará Consejo, si S. M. se hallaba en disposicion de presidirle y habia descansado de las molestias del viaje.

(«Imparcial.»)

Gacetilla.

Los pasajeros que ha conducido el vapor «Menorca» llegado esta madrugada son los siguientes.

D. Lorenzo Tamayo, señora y 4 hijos.—Enrique Sans y una hija.—Francisco Cimarro y su señora.—Miguel Ferrer.—José Cabanilla.—Juan Ramon y un hijo.—María Socovi y 2 hijos.—Antonia Roig.—Gabriel Lorca.—Antonio Borrás.—Un individuo de tropa.—Total 21 pasajeros.

* *

Anteayer debia salir de Valencia con direccion á Palma el vapor de guerra «Vigilante», conduciendo, á disposicion del señor Gobernador de esta provincia setenta y seis individuos, que por su intervencion en las coacciones de la huerta ó por personas de mal vivir, segun dice uno de nuestros colegas, son alejados de aquella ciudad.

* *

Estos días ha recibido en la Universidad de Valencia la licenciatura de Derecho nuestro paisano el jóven don Juan Lasaleta y Camps.

* *

El día diez y ocho de marzo próximo es el señalado para hacer entrega en la caja de quintos de esta provincia de los cupos que correspondan á esta isla.

* *

Dice «El Isleño de ayer»:

«Conforme estaba anunciado, el sábado se verificó en la Direccion general de Correos y Telégrafos y en el Gobierno civil de esta provincia la subasta para la construccion y colocacion del cable submarino entre Mallorca é Ibiza, casas estaciones en los amarres y demás que se expresan en el pliego de condiciones.

Aquí se hizo una proposicion, y, segun se nos comunica por el correo de hoy, tambien se presentaron en Madrid, adjudicándose provisionalmente al postor que hizo la considerable rebaja de 45 mil pesetas del tipo señalado.

Celebramos este resultado, puesto que debiendo quedar concluido todo á los tres meses de comunicada al contratista la aprobacion de la subasta, casi podemos dar ya como hecho realizado el restablecimiento de la importante via que debe unir telegráficamente esta Isla y la de Menorca con la Península y con todas las demás estaciones del mundo.»

* *

Hemos recibido el número 62 de la «Naturaleza» publicacion ilustrada cuyo fin es poner al

alcance de todos, los adelantos científicos modernos. El sumario es el siguiente:

La luz eléctrica en Londres.—Expedicion de M. Fourest al Africa Central.—Investigaciones experimentales sobre las causas del zumbido en los insectos.—El cielo en 1879.—El somnambulismo y el magnetismo.—Amortizacion de las vibraciones.—Miscelánea.—Reóstata por presion.

Este número contiene 12 preciosos grabados, entre ellos los siguientes: La iluminacion eléctrica del muelle Victoria en Londres.—Catalepsia producida bajo la influencia de la luz eléctrica.—Catalepsia producida bajo la influencia del sonido (diapason).

Esta elegante Revista semanal de magnífica impresion y preciosos grabados, tiene por objeto poner al alcance de todos los adelantos realizados en los múltiples ramos del saber humano.

A pesar de sus condiciones, su precio es muy pequeño, pues sólo cuesta la suscripcion 80 reales al año tanto en Madrid como en Provincias. Puede pedirse un número para convencerse de sus condiciones excepcionales á la redaccion de dicho periódico Pizarro, 15, Madrid.

CORRESPONDENCIAS PARTICULARES DE «EL BIEN PUBLICO.»

Barcelona 7 de febrero de 1879.

Muy señor mio: Los últimos telégramas de París dan cuenta de haberse leído ayer el Mensaje del presidente de la República, cuya lectura fué bien recibida por todas las fracciones de la Cámara y del Senado; habiéndose acordado al finalizar la sesion suspender estas hasta el martes próximo.

Un despacho de Constantinopla recibido en esta ayer al mediodia asegura haberse firmado el tratado definitivo de paz entre Rusia y Turquía. Creo que esta noticia necesita confirmacion.

Los demás telégramas recibidos á última hora revisten escaso interés, teniéndolo únicamente los relativos á las medidas sanitarias que están tomando las naciones europeas para evitar la importacion de la peste bulónica que tantos estragos hace en las aldeas ribereñas del Volga.

Vuelve á preocupar seriamente á nuestros agricultores el desarrollo de la «phylloxera» en determinadas comarcas de la península. A este fin nuestra Diputacion provincial tomó varios importantes acuerdos en su última sesion, gracias á los cuales y al creciente celo desplegado por el comisario régio de agricultura don Cipriano Costa, es de esperar que nuestra provincia se verá libre de tan devastadora plaga.

Continúa la cuestion del gas sin expectativas de resolverse. Mientras tanto siguen efectuándose instalaciones de luz eléctrica (sistema Gramme-Serrin) en nuestros establecimientos fabriles, con resultados mas satisfactorios cada día. Lástima que nuestro municipio no se resuelva de una vez á adoptar el nuevo alumbrado, como lo van á hacer otras capitales del continente.

No hay para qué hablar de este Mercado y de esta Bolsa. Completamente encalmados ambos centros, opérase con extrema lentitud y solo lo puramente preciso para cubrir las necesidades del momento. En valores bursátiles apenas se hace nada, cerrando á última hora el 3 por 100 interior á 14'37, el exterior á 14'95 y el 2 por 100 amortizable á 32'30 con pocas operaciones.

Quedan á la carga para Ultramar los vapores avisados en mi última, cuyas fechas de salida no han tenido variacion.—Suyo affmo.—F. C. B.

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

S. Lázaro ob. y S. Saturnino Pbro. y mr.

CULTOS.

Corte de María. Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. del Refugio en las Concepcionistas.

Santo de mañana.

Sta. Eulalia vg. y mr.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Entrados el 11.

De Palma en 1 dia vapor-correo Menorca Cap. D. José Pons con 19 trips. 21 ps. efs. y la corresp.

Anuncios.

Ayuntamiento de Mahon.

REEMPLAZOS.

Los dias 14, 15 y 17 del corriente mes á las diez de su mañana, se reunirá este Ayuntamiento para fallar las exepciones alegadas por los mozos del presente reemplazo que quedaron pendientes de justificacion.

Lo que se publica para conocimiento de todos los interesados. Mahon 11 Febrero 1879.—El Alcalde Presidente, P. I. José Vidal.

D. José M.^a Ramirez de Aguilera

Juez de 1.^a instancia del Partido de Mahon.

Hago saber: Que el dia 24 de Febrero próximo á las 11 de la mañana, se venderá en pública subasta en la audiencia de este Juzgado, siendo la postura competente, la casa núm. 4 de la calle de S. Lorenzo de esta Ciudad valorada en tres mil pesetas, perteneciente al pupilo Miguel Palliser y Gomila, con arreglo al pliego de condiciones que obra en poder del pregonero público: pues así lo tengo mandado en providencia de hoy á instancia del tutor de dicho interesado. Dado en Mahon á 22 de Enero de 1879. José M.^a Ramirez de Aguilera.—Juan Allés, Esno.

Hago saber: que el dia seis de Marzo próximo y hora de las once de su mañana se venderá en pública subasta en este Juzgado, con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la escribanía del insfrascrito, la casa sita en esta ciudad calle de San Fernando número 64 bajo el tipo de mil setenta y dos pesetas cincuenta céntimos del que no se admitirá postura inferior, pues así lo tengo mandado en providencia de hoy en el juicio necesario de testamentaria de Juan Ponsetí y Roselló. Dado en Mahon á cinco de Febrero de mil ochocientos setenta y nueve.—José M.^a Ramirez de Aguilera.—Juan Allés, Esno.

Pérdida.

Se ha extraviado un perrito de lana blanco en la noche del lunes 10 del corriente.

La persona que lo devuelva se le darán 40 reales de gratificacion. Su dueño vive calle Cos de Gracia núm. 119.

Casino El Isleño.

Para el 13 del actual á las 8 y media de la noche se convoca Junta General extraordinaria, para tratar de lo que está de manifiesto en el salon de lectura. El Presidente, Lorenzo Caballero.

VINO y JARABE de DUSART

AL LACTO-FOSFATO DE CAL

Los Lacto-fosfatos de Cal convienen particularmente:
 á los Niños descoloridos; á los Raquíticos;
 á las Jóvenes que se desarrollan;
 á las Señoras delicadas;
 á las Nodrizas, para aumentar la cantidad y la Riqueza de la leche;
 en la Diarrea verde de los niños;
 á los Convalecientes; á los Ancianos debilitados;
 en las Enfermedades del pecho;
 para las Digestiones penosas;
 para la Inapetencia;
 en todas las enfermedades que ocasionan Enflaquecimiento y Pérdida de las fuerzas;
 en las Fracturas, para la reconstitucion de los huesos;
 para la Cicatrizacion de las llagas.

Depósito en las principales Farmacias y Droguerías.

AVISO.

En la tienda de (Quicus) calle del Castillo se han recibido de Paris unas hermosas litografías iluminadas que representan la vista del puerto y ciudad de Mahon tomada de una altura de San Isidro; forman parte en el tamaño y demas en la coleccion conocida por «Ports d' Espagne.»

Como el número de ejemplares que han llegado es muy corto, y vista la aceptacion que han tenido

creo ser un deber mio darle publicidad á fin de que no queden sin ellas mis numerosos parroquianos
 QUICUS.

MUEBLES.

En casa del Sr. Ponsetí calle del Castillo número 72 se acaba de recibir un gran surtido de Viena á precios mas baratos que en Barcelona. 4

Subasta.

El juéves 20 del actual, á las doce del dia y en la plaza de la Constitucion, se rematarán en pública subasta, si la postura es del agrado de su dueño una estancia denominada «Sa Cova» situada en la parte del Norte del término de esta ciudad, otra estancia conocida por el «Molinet» que radica en el mismo punto; y una casa núm. 55 de la calle de S. Jaime de esta ciudad.

Las condiciones se hallan en poder del pregonero público, y están de manifiesto con los títulos de dominio, en el despacho del notario D. Nicolás Orfila.

TEATRO.

SOCIEDAD ARTISTICA

REPRESENTADA POR EL ARTISTA D. VICENTE BUCHINO.

FUNCIÓN LÍRICO ITALIANA

PARA EL MIÉRCOLES 12 DE FEBRERO DE 1879

A BENEFICIO DEL

SEGUNDO BAJO

SR. AMBROSIO SANSONE.

DEDICADA

Á LA FILANTROPÍA DEL PÚBLICO MAHONÈS.

PROGRAMA.

Se pondrá en escena por última vez la tan aplaudida ópera en cuatro actos del Mtro. Petrella

JONE.

En el intermedio del primero al segundo acto se cantará por la tiple Sra. Prevatali y los Sres. Generoso y Marini que gustosos se prestan en obsequio al beneficiado, el tercetto de la ópera

I LOMBARDO

ejecutando el solo de violin el jóven profesor Sr. Seguí.

Deseoso el beneficiado de que la citada funcion sea del agrado de los señores concurrentes, suplica reciban esta como muestra de estimacion y recuerdo que conservará siempre gravado de este respetable y magnánimo publico su servidor

Imp. de M. Parpal.

El Beneficiado.